

Capitanes

(13-02-2025).- Dunia Salomón...

Es la directora general de TMF México, empresa de servicios de contabilidad, impuestos, fondos y nómina. Tras adquirir dos firmas en México (Grupo KMC Campos y Campos, y Matas Lorenzo), la firma apuesta por un crecimiento en el País, donde cuenta con más de 500 clientes, así como aumentar 50 por ciento los ingresos operacionales.

Huevo caro

Las empresas productoras y distribuidoras de huevo están haciendo su agosto en pleno febrero.

Resulta que desde el fin de semana pasado el huevo está tocando niveles de 60 pesos el kilogramo a granel, un incremento de alrededor de 33 por ciento respecto a febrero del año pasado.

Y ni qué decir de las tiendas de autoservicio, donde el precio de la rejilla de 18 piezas pasó de entre 51 y 57 pesos a entre 60 y 70 pesos en tiendas de autoservicio. Recordemos que las principales empresas productoras y distribuidoras son Huevo San Juan, Proteína Animal, que preside Manuel Romo Muñoz; Bachoco, de la familia Bours y que dirige Ernesto Salomón; así como Avibel, de Innova Alimentos, que capitanea Pedro Aceves García.

El incremento está relacionado a una escasez del producto en Estados Unidos, derivado de un brote de gripe aviar, que ha llevado a las empresas mexicanas a incrementar sus exportaciones a esa nación, lo que ha generado un impacto en el precio dentro del País.

Aunado a ello, el mes pasado la Agencia Canadiense de Inspección de Alimentos emitió una alerta sanitaria por contaminación de salmonela en varias marcas de huevo.

El elevado precio del huevo se mantendrá mientras no se reduzcan las exportaciones mexicanas a Estados Unidos.

Créditos a proveedores

La plataforma de transporte privado urbano inDrive, dirigida en México por Rafael Garza, cumple un año de otorgar créditos a proveedores de servicios.

La división financiera de la plataforma inDrive Money, que en el País está a cargo de Víctor Lau, registró que en este tiempo 45 por ciento de los conductores que usaron su plataforma obtuvieron más de un préstamo.

En este periodo se otorgaron préstamos personales a 11 por ciento de los proveedores de servicios activos de inDrive.

El valor promedio del financiamiento es de 4 mil 800 pesos y la expectativa de crecimiento de esta unidad de negocio para este año es de un 85 por ciento.

Casi 60 por ciento de los proveedores de servicios accedieron a préstamos para reparar o mantener sus vehículos o para cubrir gastos personales, de acuerdo con encuestas realizadas a los usuarios.

Otro dato es que 5 por ciento de los créditos fueron utilizados para invertir en sus emprendimientos de negocio.

Actualmente, este tipo de servicio está disponible en Ciudad de México, Saltillo, Mérida, Querétaro y Ciudad Juárez, con un total de 58 localidades al interior del País.

Más arrendamiento

La empresa especializada en electromovilidad VEMO, encabezada por Roberto Rocha, anunciará hoy el cierre de cuatro líneas de financiamiento por hasta mil 300 millones de pesos.

Los recursos serán utilizados para acelerar su línea fintech VEMO Impulso, dedicada a financiar vehículos eléctricos para conductores independientes.

Las instituciones financieras que respaldaron esta línea de negocio son Beel Credit, Banco Covalto, Kapital y Promecap.

Estas líneas de financiamiento permitirán a la fintech consolidarse en el negocio de arrendamiento a conductores que trabajan para las plataformas de movilidad, lo que les permite tener un mayor acceso al crédito y ser propietarios de un vehículo eléctrico a través de un arrendamiento.

El programa incluye beneficios como acceso y precios preferenciales en los más de 600 cargadores que tiene VEMO Charging Network, la red de recarga pública con la que cuenta la empresa en todo el País.

Hasta ahora, más de 3 mil 500 conductores independientes han financiado sus vehículos con VEMO Impulso.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2025-02-13/op287280>

Fecha de publicación: 13-02-2025